



## BALONCESTO

# El Universidad femenino cae en la primera jornada del Nacional

UNIV. OVIEDO **68**

UNIV. SALAMANCA **49**

**UNIVERSIDAD DE OVIEDO:** Benet (6), Fernández F. (8), Fernández L. (11), Morenas (7), Bergel (13) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo asturiano Fernández, Hernando (14) y Cabrera (9).

**UNIVERSIDAD DE SALAMANCA:** Laura Hermosilla (4), Cristina Mayor (7), Carla Agulló (11), Paula Gómez (15), Beatriz Aliende (2) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo salmantino Tamar Campo, Laura Pablos, Laura García (3), Eva del Rey (7).

**PARCIALES:** 11-8, 16-12, 19-18 y 22-11.

**ÁRBITROS:** González y Prieto. Sin eliminadas por faltas personales.

**INCIDENCIAS:** partido de la primera jornada del campeonato de España universitario disputado en el pabellón La Torre de León ante unos 150 espectadores.

J. G. / SALAMANCA

■ El equipo de baloncesto femenino de la Universidad de Salamanca cayó ayer en su debut en la fase final del campeonato de España universitario que se está disputando en León. El conjunto dirigido por Manuel Rodríguez perdió ante el Universidad de Oviedo por 68-49 un encuentro en el que las salmantinas aguantaron a su rival durante los tres primeros cuartos pero que en el último se decidió tras tres triples consecutivos de las asturianas. El Universidad ha acudido a León con varias bajas de su equipo que disputa la Liga Federada en la Primera Nacional, equipo que luchará por el ascenso a la Liga Femenina 2, mientras que su homónimo ha llevado al Nacional universitario al mismo conjunto que también juega y lidera el grupo de Primera. El equipo charro descansa hoy y jugará mañana ante la Universidad Politécnica de Cataluña. ■